



# 上幼稚園だより

令和7年第2学期号 令和7年12月24日  
秦野市立上幼稚園

自然豊かな環境と  
地域に支えられ  
元気に育つ「かみっこ」



2学期は、地域の方々、上小学校児童や、西幼稚園児との交流など、様々な人との出会いを通して、園生活を進めてきました。10月の運動会や12月の発表会を経験した子どもたちは、行事を終えるごとに成長する姿がありました。9月～12月の園生活の様子をご紹介します。

## 【9月】



廃材で作った「ピタゴラスイッチ」。ビー玉を転がし、ゴールするの楽しく、何度も試したり工夫したりして遊びました。



四十八瀬川で生き物観察や水遊びを体験し、保護者と一緒に、地域の豊かな自然を満喫することができました。

## 【10月】



運動会では、小学生と大玉転がし、リレー等の種目に参加し、大勢の方の応援が励みになりました。行事を経験し、大きく成長した子どもたちです。

## 【10月】



地域の方々のご協力で、5年生と米作りをしました。白米ができるまでを体験できて貴重な学びとなりました。

## 【11月】



1・2年生の生活科授業に参加した子どもたち。的当てやけん玉等コーナー遊びをして、かかわりを深めることができました。



西幼稚園と交流しました。リレーで遊んだり、ドッジボールをしたり、大勢の友達との遊び遊ぶ体験ができました。

## 【11月】



上小学校図書室司書の先生に、絵本の読み聞かせをして頂きました。上幼稚園ならではの、とても貴重な体験です。



上地区かかしまつりに「もりりん」を出品しました。みんなで力を合わせて、1つの作品ができたことに大喜びでした。

## 【12月】



保育発表会の劇遊びでは、役になりきって楽しむ姿があり、一人ひとりの成長した姿を見ることができました。